

Commission technique Badminton
Mathias Aegler
mathias.aegler@svse.ch

Procès-verbal

Participants	Roger Baumann, responsable Commission technique (CT) Badminton, (prés.) Mathias Aegler, Commission technique Badminton (PV) Martina Tschanz, SGZP Lucerne Liliane Häusler, ESV Lucerne Philipp Hälg, EBC Winterthur Thomas Latzer, ESC St-Gall Sälly Solimine, ESV Soldanella ainsi que 2 joueuses/joueurs de Badminton
Excusés	Caro Frydig, CSC Bienne
Non excusés	SV AAR bus+bahn ESC Basel CSC Lausanne
Destinataires	Selon manuel USSC chapitre 3.3
Lieu, date, heure	Complexe sportif Bruch, Lucerne, le 04.09.2021, de 17h25 à 18h00

Thème **Réunion annuelle BADMINTON 2021**

Texte

Qui

Accueil

Roger Baumann mentionne le tournoi splendide d'aujourd'hui et remercie l'équipe de Lucerne qui, une fois n'est pas coutume, a tout maîtrisé. Cela concerne autant l'organisation que la restauration.
Le seul point négatif est ici la hauteur limitée de la salle.

1. Élection des scrutateurs

Philipp Hälg se propose comme scrutateur ce qui est approuvé unanimement.

2. Constat de la présence

Sont présents des représentants de 5 sections USSC. Les sections ESC Winterthur et CSC Bienne ont déposés leurs positions aux votations par écrit.

Sponsors :

Texte

Qui

3. Procès-verbal de la réunion annuelle 2020 à Schüpfen

Le PV a été envoyé aux sections/présidents et peut également être consulté sur la page d'accueil de l'USSC. Aucune demande de modification ou de complément ne nous est parvenue par écrit ni formulée sur place. L'approbation est unanime, tout en remerciant le rédacteur Mathias Aegler.

4. Rapport annuel Badminton 2020/2021

Juste avant la deuxième vague du Coronavirus (une semaine plus tard, cela n'aurait plus été possible), nous avons organisé à Schüpfen le tournoi amical d'automne le 17 octobre 2020 auquel ont participé tout de même 18 joueurs. Il était suivi par la réunion annuelle dans le Restaurant Bahnhof, prolongé par grand nombre par le souper.

Le weekend d'entraînement prévu à Morschach pour la fin novembre a dû être annulé ; les restrictions pour des entraînements aurait été trop contraignantes. De même, le tournoi double prévu le 10 avril 2021 à Lyss n'a pas pu avoir lieu.

En lieu et place des championnats suisses du 5 juin 2021, un tournoi amical spontanément organisé à Uster a attiré pas moins de 11 participants.

Vous trouverez les détails dans le rapport annuel qui a également été distribué au sein de l'USSC et qui se trouve aussi sur la page Web de l'USSC. LE rapport annuel est approuvé à l'unanimité.

5. Propositions de la CT Badminton et des sections

Aucune demande ne nous est ni parvenue au préalable des sections ou de la CT, ni formulée sur place.

6. Programme annuel 2022 / attribution des événements

a) Championnat CH 2022

Pour le championnat suisse, on cherche encore un organisateur. La CT Badminton remercie d'avance tout candidat qui s'annoncerait encore.

b) Tournoi amical de printemps 2022

Lyss relance la tentative d'organiser un tournoi double dans cette ville du Seeland. La date est prévue pour le 7 mai 2022.

c) Tournoi amical d'automne et réunion annuelle 2022

Sälly Solimine étudiera s'il pourrait organiser cet événement soit le 22, soit le 29 octobre 2022 sous sa régie.

d) Weekend d'entraînement 2022

Sponsors :



Gewerkschaft des Verkehrspersonals
Syndicat du personnel des transports
Sindacato del personale dei trasporti

Texte

Qui

En 2022, un weekend d'entraînement est également prévu. La date dépendra des tournoisUSIC/des nations. Les informations suivront dès qu'on les aura.

e) Tournoi des nations/tournoiUSIC 2022

L'année prochaine, un championnatUSIC est prévu. En 2017, l'Allemagne s'était annoncée pour l'organiser. On ne connaît encore aucune date précise. Des Dames et Messieurs performants, susceptibles de composer un team fort, sont bienvenus à tout moment.

f) Tournois 2023/2024

Il n'est jamais trop tôt pour nous annoncer d'ores et déjà tout tournoi que vous organiserez en 2023 😊.

Le club de Badminton d'Ostermundigen-Bolligen fêtera en 2024 ses 50 ans d'existence – Mathias Aegler clarifiera à temps si le BCOB pourrait organiser un tournoiUSSC en cette année jubilatoire.

7. Élections

Le membre Mathias Aegler de la CT Badminton est reconduit dans sa fonction pour une nouvelle période de deux ans.

8. Divers

a) Événement sportifUSSC 2022

Liliane Häusler annonce l'événement sportif qui aura lieu le 10 septembre 2022 dans la Wankdorfhalle à Berne pour lequel le membre de la CT est également dans le comité d'organisation. Les détails suivront le moment venu.

b) Volants lors de tournois

Philipp Hälgi pose la question si le règlement définit les types de volants (plumes/plastique) qui doivent être utilisés pour les différents genres de tournois. Roger Baumann l'affirme et lui conseille de consulter le règlement qui est disponible sur la page d'accueil de l'USSC.

La CT Badminton remercie les participants pour leur visite et la participation active à l'occasion de cette réunion annuelle et se réjouit des prochains rendez-vous.

USSC Badminton = que les volants décollent !

Avec nos salutations sportives,

Union sportive suisse
des transports publics

Roger Baumann / Mathias Aegler
Responsable CT Badminton / membre CT Badminton

Sponsors :



Gewerkschaft des Verkehrspersonals
Syndicat du personnel des transports
Sindacato del personale dei trasporti

Sponsors :

